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Résumé

Cette étude metrera en ceuvre une approche essentiellement

littéraire basée sur une méthode critique ou il s’agit de confronter les
ouvres littéraires notamment « Risalet El-tawabea et Risalet EI-Ghufran ».
D’un point de vue comparatif, cette étude rassemble des similarités et les
différances. Les ressemblances constatées — sont le style littéraire et le
dialogue dramatique regroupant I'imagination, la comédie et
I'interrogatoire des démons et les animaux. Il est perceptible que les deux
ouvres justifient nouveautés avec des styles différant . soit au niveau de la
structure, les idées ou bien au niveau de la critique, et ceci est du a des

divergences spacio-culturelles.

Abstract

This present study is, in fact, a comparative an analysis made
between two distinct literary novel, namely “ Risalet El-tawabea and
Rissalet El Ghofran “ the study reveals many similarities and discrepancies.
The likenesses are restricted in the literary style and the dramatic
dialogue. These resemblances combine imagination, comedy and the
interrogation of demons and animals. Thus, it is an obvious fact that the
two literary pieces bring newness in their structures, ideas and criticisms;
however, their spacio-cultural dimension is diverse.

Key words. literary criticisms, comparative literature, dramatic dialogue,
stylistics.






